

# Grußworte des Präsidenten des ÖVSV zu den Feiertagen und zum Jahreswechsel

*By Willi Kraml*

Thu Dec 24 15:31:51 CET 2020

Alle Verbände

ÖVSV Dachverband



Liebe Funkfreundinnen und Funkfreunde,

das schwierige Jahr 2020 neigt sich und wir können zurückblicken.

Obwohl wir viele Veranstaltungen absagen mussten, war es ein sehr erfolgreiches Jahre für den Amateurfunk in Österreich. Dank der intensiven Nachwuchsarbeit vieler Landesverbände, besonders Wien aber auch Steiermark und Tirol sind wir gesund gewachsen! Wichtig dabei ist, dass ein Kurs und die Prüfung immer auch sofort zu einer Mitgliedschaft im ÖVSV führt.

Auch im Bereich Notfunk entstand mit dem vom Land NÖ geförderten Projekt Notfunk2025 ein interessantes Vorzeigemodell um modernste Übertragungsmöglichkeiten neben den bewährten Methoden im Amateurfunk zu verankern. Die regelmäßigen COVID19 Funkbereitschaftsübungen haben die hohe Teilnahme von ÖVSV-Mitgliedern gezeigt. Gleichzeitig war das 80m Band nicht immer für Kommunikation in OE geeignet.

Einige Referenten haben mich auch intensiv bei der IARU-R1 Konferenz unterstützt, die heuer erstmals virtuell stattgefunden hat. Besonders für die Jugend heißt es sich auf die IARU-R1 Zukunftsworkshops in 2021 in Novisad vorzubereiten und unsere Dachorganisation fit für die nächste Generation zu machen. Hervorheben darf ich auch die Aktivität von Wolfgang OE1MHZ und Rom, OE1RKS, die sich beide bereit erklärt haben das wichtige Thema EMV in der IARU als Chairman und Secretary abzudecken. Es ist eine Freude so hochrangige Funktionäre der IARU in unseren Reihen zu haben!

Nun wenige Tage vor Jahresende hat uns die schwierige Arbeit unseres Vize-Präsidenten Michael, OE1MCU noch ein lange erwartetes Weihnachtsgeschenk gebracht: die Freigabe des 60m und des 630m Bandes in OE.

Ohne Änderung der Amateurfunkverordnung ist die Behörde nun unserer Rechtsmeinung gefolgt und sieht auch die Regelungen der Frequenznutzungsverordnung als Möglichkeit Frequenzen für den Amateurfunkdienst in Österreich freizugeben. Herzlichen Dank dafür! Gehen wir auch zukünftig sorgsam mit unserem Spektrum und Privilegien um.

So darf ich mich aus tiefstem Herzen für die geleistete Arbeit und Unterstützung bei den Referenten und Landesorganisationen bedanken und wünsche allen FunkamateurlInnen und Euren Familien



Fröhliche Festtage und ein  
Erfolgreiches Neues Jahr 2021!

73 de

OE3MZC – Mike Zwingl

Präsident des ÖVSV Dachverband